

EL DÍA

## Versión Sobre el Asilo de Cámpora en la Embajada de México

por Hugo MURNO, especial para El Día

BUENOS AIRES, 6 de mayo. — Circulan en esta capital insistentes versiones sobre la presencia del ex presidente argentino Héctor Cámpora en la embajada de México. Sin embargo, consultada esa delegación diplomática, así como la propia cancillería argentina, no se logró sino negativas a conceder cualquier información. La versión del asilo de Cámpora, su esposa y su hijo Carlos, ha cobrado cuerpo desde hace ya varios días, pero sin que fuera confirmada o desmentida ni por las autoridades nacionales ni por los representantes diplomáticos de México aquí.

EL SOL DE MÉXICO

## No se Confirma que Cámpora Busque Asilo

### 9 Asesinatos más

BUENOS AIRES, 6 de mayo (UPI). — Ni la cancillería argentina ni la embajada mexicana en Buenos Aires accedieron a confirmar o desmentir hoy despachos de prensa, según los cuales el expresidente Héctor J. Cámpora se encontraba en la sede de dicha representación diplomática en carácter de asilado político.

Los despachos, provenientes de México, dijeron que Cámpora se encontraba en la embajada mexicana y se esperaba que abandonara la Argentina esta semana.

Por otra parte, nueve víctimas fatales cobró hoy la violencia política en la Argentina, informa EFE.

Cinco extremistas fueron muertos por la policía hoy, en Ezeiza, cuando intentaban ocupar un destacamento policial próximo al aeropuerto internacional de esta capital.

El grueso del grupo incursor logró huir, después de librar un intenso combate con las fuerzas del orden. Cinco insurgentes —tres mujeres y dos hombres—, perdieron la vida en la refriega. La policía intervino una camioneta, un automóvil y armas de guerra y explosivos en el campo de batalla.

Tres cadáveres aún no identificados aparecieron hoy en una amplia zona boscosa que circunda el aeropuerto internacional de Ezeiza. Los tres cuerpos presentan gran cantidad de balazos de arma automática de grueso calibre en diversas partes del cuerpo.

Hoy también, en Rosario, en la provincia de Santa Fe, fue asesinado el jefe de Relaciones Laborales de la fábrica de cerámica "Verbano", José Pardal, de 37 años. El ejecutivo fue sorprendido y acribillado a balazos.

EL DÍA

## Protestan por el Secuestro de un Escritor

A raíz del secuestro del escritor argentino Haroldo Conti,\* ocurrido en la noche del martes pasado en Buenos Aires, se conocieron expresiones de protesta y de reclamo por la suerte del novelista.

Un numeroso grupo de escritores e intelectuales mexicanos y latinoamericanos dirigió un telegrama al jefe de la junta militar general Jorge Rafael Videla, que expresa: "Preocupados por la suerte del novelista argentino Haroldo Conti, secuestrado en su domicilio, pedimos a usted, como suprema autoridad de la República, garantice la vida del eminente escritor". Firman la comunicación Gabriel García Márquez, Carlos Monsiváis, José Emilio Pacheco, Gastón García Cantú, Gustavo Sáinz, Elena Poniatowska, Julio Labastida, Juan Bañuelos, Eraclio Zepeda, Oscar Oliva, Luis Cardoza y Aragón, Dimas Lidio Pitty, Miguel Donoso Pareja, Fernando Alegria, Augusto Monterroso, José de la Colina, Luis Enrique Délano, Poli Délano, Pedro Orgambide, Noé Jitrik, Armando Cassigoli, Fedro Guillén, Jorge Hernández Campos, Máximo Simpson Stella Caloni, Elena Jordana.

En sentido similar, enviaron telegramas el PEN Club de México y la Comunidad Latinoamericana de Escritores.

Por su parte, la Unión de Periodistas Argentinos para la Liberación expresó su protesta por el secuestro de Conti, quien además era colaborador asiduo de la revista cultural *Crisis*, y reclamó su aparición con vida y su libertad.